

Nos presentamos; de izquierda a derecha somos: Ricard, David Flores y David Torres.

Hola, yo me llamo David Flores. Vivo en La Selva del Camp, un pueblo de las comarcas de Tarragona. Soy alto, tengo los ojos marrones y el pelo negro. Mis aficiones son jugar a todos los deportes, sobretodo el baloncesto. Mi color preferido es el azul y mi canción preferida es "Gasolina, sangre y fuego" de Haze.

Mis series de TV preferidas son "El Internado" y otra llamada "Física o Química".

Hola, yo me llamo David Torres, voy a la escuela CEIP Gil Cristià, de un pequeño pueblo de la provincia de Tarragona llamado La Selva del Camp.

Soy un niño bastante alto, de pelo rubio y mis ojos de color verdoso. Mis aficiones son: jugar a futbol, me gusta escuchar música con mi mp3 y me engacho mucho a los videojuegos.

Mi color preferido es el rojo y mi grupo preferido de música es Estopa, una canción llamada "Un Paseo". Mi serie preferida de televisión es: "Dragon Ball Z".

Hola yo me llamo Ricard Sugrañes. También vivo en el mismo pueblo, La Selva del Camp. Soy mediano de estatura (en la foto estoy agachado), tengo los ojos de color marrón y el pelo rubio.

Mi serie preferida, junto con David Flores es "El Internado", una serie que es de mucha intriga i a veces da mucho miedo.

Mis aficiones son: jugar a la Play Station 2, me gusta mucho quedar con mis amigos para poder ir hacer expediciones por el pueblo, por lugares que normalmente no vamos.

Mi canción favorita es "Me enamora" de Juanes.

